

Assistait le nouveau prêtre, M. l'abbé Emmanuel Charlebois, neveu de Monseigneur. Le nouveau prêtre était assisté à sa première messe par son frère, le R. P. Alexandre Lajeunesse ; le servant de messe était un neveu de l'ordonné, M. Étienne Lajeunesse, élève de rhétorique au Collège de l'Assomption.

Honneur à la famille Charlebois qui sait donner des lévites pour le sanctuaire !

— Au mois de décembre dernier, le feu détruisait le pensionnat-école de St-Jean-Baptiste, de l'Île-à-la-Crosse. Absolument rien du matériel n'a été sauvé. Les pertes ont dépassé \$15,000. Les Sœurs Grises de Montréal, qui s'y dévouaient et obtenaient de beaux succès avec leurs cinquante élèves, ont tout perdu, même leurs effets personnels. Avec un certain nombre de leurs enfants, elles se sont réfugiées dans la maison du missionnaire qui, lui, s'est installé dans une cabane de sauvage.

Sans se décourager, il a décidé de reconstruire la maison détruite.

Mgr Charlebois (Le-Pas, Man.) recevra avec reconnaissance les aumônes qui lui seront envoyées à cette fin.

La mission de l'Île-à-la-Crosse est la plus populeuse du vicariat apostolique du Keewatin. Il y a là 1,200 sauvages, tous bons catholiques. Elle a été fondée par Mgr Taché et Mgr Lafleche. Mgr Grandin y a séjourné pendant quelques années.

— Mgr Charlebois, à son retour de l'est, faisait part de toute son admiration pour les âmes charitables qui en grand nombre ont répondu à son appel en faveur de son école de l'Île-à-la-Crosse dernièrement incendiée.

Parmi les actes de dévouement que la charité chrétienne sait susciter, Sa Grandeur en a rapporté un qui mérite bien d'être cité à une époque où l'égoïsme semble être le motif de toutes les démarches.

Un jeune élève du Collège de l'Assomption, dont les parents demeurent à Hull, recevait à l'occasion de son anniversaire de naissance la jolie somme de vingt-sept dollars pour ses menus plaisirs. Sa pieuse mère, nous n'en doutons pas, avait dû lui recommander de faire la part du bon Dieu. Mais l'enfant devinant toute la pensée de sa mère ne fit qu'une part, il endossa le chèque et le remit à Mgr Charlebois pour les sinistrés de l'Île-à-la-Crosse.

Vingt-sept dollars à douze ans c'est une fortune ! Que ne renferme pas en puissance l'enveloppe qui contient un si beau cadeau de fête ?

Avec cet argent on peut faire des largesses à ses amis et passer pour le fils d'un personnage considérable, etc. On sait que, sans le sou, on peut vivre et s'amuser au collège, mais pour l'écolier comme pour le poète " un peu d'argent ne gâte rien."

Se priver librement de tant de jouissances que l'on tient dans sa main et que l'imagination se plaît à dorer, c'est là de l'héroïsme.

Enthousiasme d'enfant dira-t-on ; oui mais enthousiasme du genre de celui qui poussait les premiers chrétiens à déposer leurs biens aux pieds des Apôtres.